

FIFA suspende de por vida a tres exfuncionarios



Zúrich, Suiza, 21 nov (RHC) La FIFA anunció hoy la suspensión de por vida del fútbol, además de multas, a tres exfuncionarios de ese organismo deportivo internacional que admitieron haber aceptado sobornos ante un juzgado de Estados Unidos.

En un comunicado, la comisión de ética de la FIFA consideró que el venezolano Rafael Esquivel, expresidente de la Federación de su país y vicetitular de la Confederación Sudamericana (Conmebol), violó el Código Ético.

De igual manera lo hizo el nicaragüense Julio Rocha, extitular de la federación de su país y exoficial de desarrollo de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) y Richard Lai, expresidente de la Federación de Guam y exmiembro de la Comisión de Auditoría y Conformidad de la institución que dirige las federaciones de la disciplina en el planeta.

Los tres funcionarios fueron inhabilitados de por vida para ejercer todo tipo de actividades relacionadas con el fútbol (administrativas, deportivas o de otra índole) en el ámbito nacional e internacional, y se les impusieron multas acordes con la cantidad de sobornos admitidos.

Esquivel se declaró culpable de asociación ilícita, delito informático y blanqueo de capitales, cargos

relacionados con los sobornos recibidos a cambio de la concesión de los derechos de televisión y marketing de varios torneos de fútbol de la Conmebol, como la Copa América y la Copa Libertadores.

La FIFA recordó que en diciembre de 2016 también Rocha se declaró culpable de un cargo de asociación ilícita y de otro delito informático, igualmente vinculado a sobornos a cambio de la concesión de los derechos de televisión y marketing de partidos clasificatorios del Mundial.

A su vez Lai reconoció su culpabilidad ante dos cargos de delito informático y otro por negarse deliberadamente a facilitar datos de cuentas en bancos extranjeros.

Los tres hombres forman parte de 42 antiguos responsables de fútbol y empresarios imputados por la justicia estadounidense en el marco del escándalo de corrupción conocido como FIFAgate.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147936-fifa-suspende-de-por-vida-a-tres-exfuncionarios>



Radio Habana Cuba